



Nota de Prensa - Inauguración y Programa de Mecenazgo

Diversidad, talento y apoyo a la creación: arranca Art Madrid'25

- Del 5 al 9 de marzo, la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles se vuelve a convertir en una cita ineludible en la Semana del Arte, con la participación de 34 galerías y más de 200 artistas.
- Y un Programa Paralelo que enriquece la oferta cultural de Art Madrid'25 con performances, recorridos comisariados y experiencias inmersivas.
- Además, la cita incorpora un Programa de Mecenazgo que refuerza su compromiso con la promoción del talento artístico.
- Celebrando 20 años de arte contemporáneo, la feria se presenta con una nueva identidad visual que refleja la evolución y crecimiento del evento.

Madrid, 4 de marzo de 2025. Madrid se prepara para acoger una nueva entrega de **Art Madrid**, que se celebra del **5 al 9 de marzo** en la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles. Durante cinco días, la cita reunirá a 34 galerías nacionales e internacionales y más de 200 artistas, con propuestas que reflejan las últimas tendencias del arte contemporáneo.

Por ello, el **Programa de Galerías** de este año está diseñado para mostrar una combinación equilibrada entre artistas emergentes y creadores con trayectorias consolidadas. Prácticamente, la mitad de los artistas participantes debutan este año en Art Madrid, lo que subraya su apuesta por la renovación y el descubrimiento de nuevos lenguajes visuales. Desde la pintura y la escultura hasta la instalación y el arte digital, los asistentes podrán de esta manera recorrer un amplio abanico de propuestas artísticas.

Además de la propuesta expositiva de las galerías participantes, la programación se completa con un **Programa Paralelo** bajo el concepto *Territorio Ciudad* que enriquece la

experiencia de **Art Madrid'25** con actividades que traen la ciudad a la feria. Performances, recorridos comisariados y encuentros que generan un diálogo entre el arte y el entorno urbano, integrando distintas perspectivas en el marco de la feria, y reforzando su vocación dinámica y abierta a nuevos públicos.

Otra de las novedades más destacadas es la nueva identidad visual de **Art Madrid**. Coincidiendo con su 20 cumpleaños, este giro refleja su crecimiento y evolución en el sector del arte. Pero este cambio no es solo una cuestión estética —aunque también lo sea— sino una declaración de intenciones: seguir acercando el arte contemporáneo al público sin perder su esencia ni su implicación con la creatividad y la innovación.

Un nuevo paso en su compromiso con el arte: nace el Programa de Mecenazgo de Art Madrid

Este año, **Art Madrid** refuerza su apoyo a la creación artística gracias a su **Programa de Mecenazgo**. Una iniciativa que nace con el objetivo de dar mayor visibilidad a los artistas y fortalecer el coleccionismo a través de tres líneas de acción: **Premios de Adquisición, Premio Artista Emergente y Premio Residencia**.

Premios de Adquisición

Tres entidades —**Colección Studiolo, Colección E2IN2 y Devesa Law**— refuerzan su apuesta con el arte contemporáneo mediante la adquisición de obras de artistas representados en la feria. Su determinación no solo contribuye a la difusión del arte, sino que también fomenta el crecimiento de los artistas y fortalece el ecosistema del coleccionismo.

Este tipo de iniciativas resultan fundamentales para garantizar la continuidad y proyección de los creadores. Gracias a estos premios de adquisición, las obras seleccionadas pasarán a formar parte de importantes colecciones privadas, asegurando su preservación y difusión en el circuito artístico.

Premio Artista Emergente

El impulso al talento joven es otro de los pilares fundamentales. La cadena hotelera **One Shot**, además de patrocinar el programa **One Shot Collectors**, otorga un premio en metálico a un artista emergente que destaque por su propuesta innovadora dentro de la feria.

Este galardón representa una oportunidad clave para los artistas en fase de consolidación, facilitando su desarrollo profesional y brindándoles un respaldo económico que les permita seguir explorando nuevos caminos en su producción artística. Con esta iniciativa, **One Shot** refuerza su compromiso con el arte y la promoción de nuevas voces en el panorama contemporáneo.

Premio Residencia

Como parte del **Programa de Mecenazgo, Art Madrid y DOM Art Residence**, en colaboración con **ExtrArtis**, han diseñado un programa de residencia artística que tendrá lugar en Sorrento, Italia, durante el mes de agosto de 2025.

Este año, 12 artistas serán seleccionados para participar en esta residencia, que se desarrollará en **Relais La Rupe**, una villa del siglo XVI rodeada de jardines y con una ubicación privilegiada en el corazón de Sorrento. Durante un mes, los participantes contarán con alojamiento, materiales y un programa formativo que incluirá talleres, conferencias y encuentros con profesionales del sector.

Con estas tres iniciativas, el **Programa de Mecenazgo de Art Madrid** se posiciona como una plataforma de apoyo directo a la creación artística, facilitando el acceso a recursos, visibilidad y oportunidades clave para los artistas.

Para más detalles sobre horarios y localización de cada actividad, visita www.art-madrid.com.

Pincha [aquí](#) para visitar nuestra área de prensa general con todos los recursos disponibles.

Sobre Colección Studiolo

En el marco de la 20ª edición de **Art Madrid**, que se celebrará del 5 al 9 de marzo en la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles, la **Colección Studiolo** en su importante labor de apoyar el arte contemporáneo y su compromiso de incentivar el coleccionismo, se une al **Programa de Mecenazgo de Art Madrid**.

Sobre Colección E2IN2

E2IN2 es una entidad que participa en proyectos que generen alto valor añadido económico y social. **E2IN2** apoya el talento artístico y, actualmente, busca colaboradores con los que exponer muestras de su colección de arte.

Sobre Devesa Law

Devesa es una firma legal de ámbito nacional especializada en la abogacía de los negocios. Nuestra misión es aportar valor a empresas, inversores e instituciones que operan en España, mediante servicios jurídicos y tributarios excelentes. Fundada en 2007, nuestra organización cuenta actualmente con oficinas propias en Madrid, Alicante y Valencia, desde las que prestamos servicios en todo el territorio nacional.

Sobre One Shot

One Shot Hotels es una cadena de hoteles boutique que apuesta por el diseño, la creatividad y una ubicación privilegiada en ciudades como Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, San Sebastián y Oporto. Desde su fundación en 2013, la marca ha construido una identidad única en la que el arte, la cultura y la belleza forman parte esencial de la experiencia de sus huéspedes. Cada uno de sus hoteles está diseñado para ser mucho más que un alojamiento: son espacios con alma, donde la estética y la sensibilidad artística se integran en cada detalle.

En línea con este compromiso, **One Shot Hotels** vuelve a ser patrocinador de **Art Madrid**, reafirmando su apoyo a la creación artística en todas sus formas. La cadena entiende el arte como un lenguaje universal que conecta personas y transforma espacios, y esa filosofía se refleja en el diseño de sus hoteles, en la selección de su mobiliario y en la distribución de sus ambientes. La creatividad y la inspiración se viven en cada rincón, ofreciendo a los huéspedes una experiencia que va más allá de lo convencional.

Con la mirada puesta en el futuro, **One Shot Hotels** sigue creciendo y ampliando su presencia en nuevos destinos, manteniendo intacta su apuesta por el arte y la cultura. Más que un elemento decorativo, el arte es parte de su esencia y de su propuesta de valor, creando espacios donde cada estancia se convierte en una vivencia estética y emocional.

Sobre DOM Art Residence

DOM es un proyecto híbrido que combina una residencia artística nómada, una exposición colectiva de arte contemporáneo y una galería en línea con obras de artistas residentes.

Programa de residencias: Nuestro programa acoge a 12 artistas durante residencias de un mes. Apoyamos a los participantes cubriendo los gastos de alojamiento y material, lo que les permite centrarse por completo en su trabajo. Cada residencia gira en torno a un tema específico, animando a los artistas a comprometerse con cuestiones sociales, políticas o culturales apremiantes. **DOM** adopta un enfoque nómada único, cambiando de ubicación con regularidad. Esta ausencia de apego a un lugar refleja el estado de muchas personas en el entorno sociopolítico contemporáneo. Este modelo nos permite conocer a nuevos espectadores e investigar nuevos contextos. Nos importa extender la invitación a la residencia a artistas locales. Como parte de la residencia organizamos un intenso programa educativo en el que invitamos a profesionales internacionales del arte a dar conferencias, realizar talleres y celebrar mesas redondas para artistas y público.

Espacio de exposiciones: Durante la residencia organizamos dos exposiciones colectivas abiertas al público: una para presentar a los artistas sus obras existentes y otra para mostrar los resultados de su viaje creativo de un mes de duración.

Galería en línea: **DOM** gestiona una galería en línea donde se ponen a la venta las obras creadas durante la residencia. Esta plataforma ayuda a los artistas a llegar a un público más

amplio y ofrece a los coleccionistas y entusiastas del arte la oportunidad de adquirir obras únicas.

Sobre Art Madrid

Art Madrid. Feria de arte contemporáneo, celebrará **20 años de arte contemporáneo del 5 al 9 de marzo de 2025** en la **Galería de Cristal del Palacio de Cibeles**. Este año, la feria conmemora su 20 cumpleaños, consolidándose como un referente en el panorama artístico nacional e internacional. A lo largo de dos décadas, ha destacado por su compromiso con la diversidad y la calidad de sus propuestas artísticas, atrayendo a más de 100.000 visitantes en sus últimas cinco ediciones.

La Galería de Cristal del Palacio de Cibeles, con su ubicación privilegiada y excelentes comunicaciones, ofrece un entorno único que enriquece la experiencia de disfrutar el arte contemporáneo. Este espacio, transformado durante los días de feria, se convierte en un punto de encuentro para galerías, coleccionistas, artistas y amantes del arte de todo el mundo.

En este 2025, **Art Madrid** refuerza su misión de promover el mercado del arte y el coleccionismo tanto a nivel nacional como internacional, mientras fomenta el diálogo cultural y la accesibilidad. La feria mantiene su espíritu cercano y su compromiso con la innovación, presentándose como una plataforma inclusiva para que todos los públicos exploren las tendencias más recientes del arte contemporáneo.